
 

紫陽花や 帷子時の 薄浅黄 （あじさいや かたびらときの うすあさぎ） 

                                松尾 芭蕉 

 六月の始めには衣替え、校庭には紫陽花が咲き、気温３０度を超える日が多くなり、例

年よりも遅い梅雨入りとともに初夏の訪れを感じる日々です。 

  

☆明日から情報モラル 

 ５月２９日（水）、中間テスト最終日に教育講演会を行いました。今年

は、和歌山大学教職大学院豊田充崇教授をお迎えして、「情報モラル」と

「依存症」についてのお話を聞きました。ネットトラブルやネット利用に

ついて、四コマ漫画を作って啓発されるなど情報に関する様々なことに取

り組まれています。「一度出た情報はずっと残る。何十年後に残ってほし

い情報と残ってほしくない情報･･･ネットに出す情報は慎重に」のお話しから始まり、モラルでは

防げず「法律」として強化されたこと、デマ情報を拡散するのも誹謗中傷。SNS 上のトラブルにつ

いて実際の事例を踏まえてなどの話がありました。「まさかこんなことになるとは思わなかった。」

とならないよう、モラルをしっかり守っていきましょう。 

☆防災学習 

５月３１日（金）、社会福祉協議会、市役所危機管

理課の方々にご準備いただいて、３年生が防災につい

ての学習をしました。今年も地域の方々にご参加いた

だきました。段ボールベッドの組み立て体験、防災グ

ッズ作り（新聞紙スリッパ・簡易トイレ）をしました。身近なもので生活に

必要な道具が作れることを知っておくと、災害時本当に便利です。その後、

地域の方と地域の危険場所を考えたり、自分自身ができることは何かを考え

たりなど、ワークショップをしました。昨年の災害を思い出しながら、実際

に危険だったところを挙げて話をできました。また、防災学習を予定してい

た週の始めに大雨や洪水の警報が出たこともあり、有意義な話し合いができました。中学生として

「自分の命は自分で守る」そして「周りの命も守る」いざというとき、自分はどう動くかを考える

学習をこれからも継続していければと思います。（6 月 18 日にも大雨警報が･･･。途中解除したので

午後からの登校でした。大きな災害もなかったと聞きました。一安心です。） 

☆全校でスポーツテスト 

 ６月６日（木）スポーツテストを実施しました。  

午後からの持久走は、今年から全女子・全男子で記録

を計りました。男子が走っているときには女子が、女子

が走っているときには男子が、グラウンドに広がって

声援を送りました。そのこともあって、今年はタイムが
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良かったとか・・・。午前中の計測時も、声援を送り、声を掛け合っている場面がありました。失

敗を笑うのではなく、お互いのがんばりを讃えあう、励まし合う、そんな下二の仲間の姿をたくさ

ん見ることができました。うれしいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆給食試食会 

５月２７日（月）には、給食試食会が下津 

小学校で実施され、本校から３名の保護者の 

方が参加されました。試食後は、栄養士の方 

から、給食ができるまでの流れや、衛生管理に 

ついてのお話を聞きました。徹底された衛生 

管理の中、子供達の栄養を考え、楽しく食べて 

ほしいと願いながら大量の給食を準備してくだ 

さっていることに感謝ばかりです。保護者の皆 

さんもおいしく試食してくださいました。あり 

がとうございました。 

☆学校運営協議会 

６月１１日（火）令和６年度第１回学校運営 

協議会を開催しました。５名の委員の方々に授 

業を参観していただき、今年度の学校運営や行 

事について説明をしました。委員の方からは、 

「良く挨拶をしてくれるが、地域の中でも挨拶 

をしてくれるよう地域からも声をかけていきま 

す。」「子供達には、将来社会に出たときのため 

にしっかり読書をしてほしい」と貴重なご意見 

をいただきました。ありがとうございました。 

 

 

 

 

気を付けて！！！ 

自転車事故が増加しています。学校でも改めて交通ルールについて確認をしました。自動車も

自転車も歩行者も、それぞれがルールを守って、事故を起こさないよう、合わないようにして

いかなければいけません。「自分が最優先」では決してありません。自転車の乗り方や交通ル

ールをもう１度自分自身で再点検してください。 

全校集会では、各専門委員長から、１学期の目標の達成状況について発表がありました。できたと

ころはそのまま、できていないところはなぜできなかったのか話し合って、方法を工夫した委員会

もありました。朝の掃除を始めている委員会もあったり、活動を広げています。 

自分たちで意見を出し合い、考え取り組んでいくことは深い学びにもつながります。目標達成に向

けて１学期の折り返しです。下津二中をよくするために委員会の活動も自分たちで活発に！ 

「少年メッセージ２０２４」海草地方大会

に、３年生 ○○ ○○ さんが代表で出場

し、「ピアニストを目指して」の作文を発表

しました。将来の夢に向かってしっかりがん

ばっていきたいという強い思いを感じまし

た。 


